

学校だより

2025年7月1日
校長 畠中 伸一
池田市井口堂3-6-1
Tel 761-3451

学校教育目標：地域とともにある学校をつくる
学校と地域がいっしょになって、
ともに子どもを育てると意識が高まる学校をつくろう

3年生 修学旅行

6/8（日）～10（火）長崎方面

2025 修学旅行スローガン 意思疎通～広く、深く～ を合言葉に、コミュニケーションを積極的にとり、前向きな発言や行動をする場面が多くみられました。テーマソングのHappiness（嵐）もバス内で何度も流れ、みんなの気持ちをひとつにしてくれていました。あいにくの天候ではありましたが、3日間思いっきり楽しみました。

初日 ペーロン体験・クラスレク

新幹線で早めのお昼のお弁当を食べ、バスレクで盛り上がりながらペーロン体験を行う場所に移動しました。雨もまだ降っておらず、波もなく絶好のコンディション。太鼓に合わせて声を出し岸からも応援し、ペーロン競争を楽しみました。優勝は2組でした。



ホテルに到着、このころから雨でした。入浴、おいしい夕食の後はクラスレクです。クラスごとに、レク系の進行で、みんなで声を掛け合ってゲームを行い、クラスの仲がより一層深まったようでした。

2日目 平和学習・長崎フィールドワーク・学年レク

朝からすごい雨が降り、雷も鳴っていました。爆心地公園で予定していた平和祈念式典は原爆資料館のホールに場所を変更し、全校生徒に呼びかけてつくった千羽鶴を奉納し黙とうをささげました。



原爆資料館では、原爆投下当時小学生だった方から、その時の様子を中心に実際に体験されたお話をしていただきました。「戦争は絶対にダメ、今日聞いたことを誰かに伝えてね。」講話の最後の方でおっしゃった言葉が心に残りました。現地に行き、当時のお話を聞き、貴重な資料を見学して、平和の大切さについて考える時間となりました。

午後の長崎フィールドワークでは、路面電車をうまく利用し、班ごとに昼食をとり、お土産も買い、長崎の街を楽しくめぐりました。

そして、一日の締めくくりはクラス対抗の学年レクでした。趣向を凝らした内

容で、時間を少し延長したほどの盛り上がりでした。

3日目 文化体験

朝から横なぐりの雨が降る悪天候のため、会場を室内に変更し実施しました。事前に各自が希望した、龍踊り、胡弓、中国茶、太極拳をそれぞれ体験しました。



長崎での活動を終え帰りの新幹線に乗り込んでからも、生徒たちはおしゃべりやトランプで盛り上がり、修学旅行を最後まで楽しみました。

合唱祭

7月8日（火）12時55分から本校体育館にて、「合唱祭」を行います。昨年までは文化祭として実施していましたが、今年度より合唱祭として開催します。先日から体育館での練習も始まり、生徒たちの練習にも熱がこもってきました。1年生は学年全体での合唱、2・3年生はクラスごとの合唱コンクールです。お子さまの学年に関係なくご覧いただけます。生徒たちの頑張っている姿と、美しい歌声を楽しみにお越しください。多くの方のご来校をお待ちしています。

なお、昨年まで文化祭の中で実施しておりました美術部や教科の作品展と吹奏楽部の演奏会は、2学期に新たな形で実施いたします。

1号館外壁改修工事について

昨年の2号館に続き、7月から2月中旬までの予定で、1号館の外壁改修工事が行われます。教育委員会と相談し、授業や行事、クラブ活動等で支障のないよう配慮しながら工事を進めていきます。ご理解ご協力をお願いします。

3校合同PTA交流会

6/26（木）「いしばし学園3校合同PTA交流会」を行い、スポーツ交流会・祭りの巡視・教育講演会などについて話し合いました。

スポーツ交流会の予定

- 9人制バレーボール大会 7月11日（金） 五月山体育館
- ソフトボール大会 予選 9月28日（日） 石橋南小学校
- 本戦 11月9日（日） 猪名川グランド
- 市民ボール 10月31日（金） 五月山体育館

※ソフトボールのメンバーを募集しています。学校までご一報ください。